

# 長寿苑たより

# 四季

第57号

社会福祉法人 いわせ長寿会

特別養護老人ホーム いわせ長寿苑  
ショートステイ いわせ長寿苑  
デイサービス いわせ長寿苑  
訪問介護 いわせ長寿苑  
訪問看護 いわせ長寿苑  
いわせ長寿苑指定居宅介護支援事業所  
デイサービスはねっくら

発行日／令和5年6月10日 発行／社会福祉法人いわせ長寿会 〒962-0311福島県須賀川市矢沢字明池158 TEL.0248-65-2448 FAX.0248-65-3290



新年度辞令交付式

## 事業領域の拡大で 新たなスタート

理事長 菅原 治

施設の運営活動には、日頃からご利用者並びにご家族をはじめ、関係する多くの皆様のご理解とご支援を賜り心から御礼申し上げます。  
ここ数年のコロナ禍での生活において、皆様の心労は計り知れないものがあつたことご推察いたします。

国においては、新型「コロナウイルス感染症」法律上の扱いを「5類」に緩和しました。しかし、ウイルスがなくなつたわけではありません。施設としては、これまで同様基本的感染予防対策に努めながら、ご利用者とご家族との直接面会や各種行事の充実を図り、日常の楽しみを増やせたらと考えております。

新年度を迎えて新たに10名の職員を採用いたしました。大切に育てていきたいと考えております。

こうした中で、当法人が地域ケア包括の一端を担うべく、5月1日から天栄村にリハビリ特化型「デイサービスはねっくら」を運営する新たな拠点を設け、事業領域の拡大を図りました。今後も事業構築を行い、地域のセーフティーネットの役割を担っていくこととしております。

法人にとって、福祉サービスを安定的、継続的に提供することは、最も重要な使命の一つであります。「共に生き分かち合える毎日」の理念を基に、今後もサービスの質と効率を上げながら「施設の廊下を地域へ繋げる介護事業」を目指してまいりますので、皆様の更なるご支援をお願い申し上げます。

## 観桜会

例年より早い桜の開花が進んだ4月  
中旬、観桜会昼食会を開催しました。

昼食会には、「天ぷら」「焼き合せ」「いなり寿司」などの春の旬の食材が詰まつた花見弁当とそば汁、フルーツの「花見御膳」が出ました。

普段のメニューとは違った昼食に「これ美味しいね♪」などとあちこちから声が聞かれ、賑やかな昼食会となりました。また、家族会からはケーキやプリンが提供され、その中から利用者様に好きなものを選んで頂きおやつに召し上がっていただきました。こちらも「どれにしようか迷うわ♪」と大変喜ばれしていました。

来年は、ご家族様と一緒に春の訪れを一緒に感じることが出来る事を楽しみしております。



## 団子さし



## 節 分



## ひな祭り



## 採用研修

4月採用者と年度途中の採用者を対象とした研修を10日間にかけて実施しました。

座学では、一人ひとりが真剣な面持ちで取り組んでいる様子が見られました。

また介護技術研修では、最初はぎこちない様子でしたが、研修を受けていくにつれ知識や技術を習得していました。今後の未来ある若手介護士に期待が高まります。



## 感謝



今年も白江小学校3年生が大事に育てた「太くて大きな大根」と写真付きのメッセージを先生と児童の皆さんから頂きました。

写真付きのメッセージでは、お一人お一人がいかに大切に育てていたのかが伝わり、とても感激しました。利用者様も「すごいね！こんなに立派な大根を育てたんだ！」と驚いている様子でした。

頂いた大根は、「そぼろあんかけ」や「味噌汁」などに調理して利用者様の食卓に並びました。皆さんからは「この大根甘くておいしいね～」などの声が聞こえ、箸がどんどん進んでいました。

児童の皆さん、本当にありがとうございました。

## お花見スナップ

苑のまわりを散策しました。



## 家族会総会

本年度の家族会総会は書面での決議とし、令和4年度事業及び予算収支決算報告が行われました。また、令和5年度事業計画ならびに収支予算案が承認されました。

なお、いわせ長寿苑「家族会」新役員も決定しました。

- 会長：小針 武夫
- 副会長：小林 秀臣／三浦 浩一
- 幹事：小川 智子／熊田 公子
- 監事：渡辺 久男／野崎 善一郎

任期は令和5年4月1日から令和7年3月31日となっております。

## 年間行事予定

6月 菖蒲湯	12月 ゆず湯
7月 七夕、昼食バイキング	餅つき(鏡餅作り)
9月 感謝祭・敬老会(予定)	1月 団子差し
10月 昼食バイキング	2月 節分
11月 そば祭り	マグロ解体ショー(予定)

※この他にも、ユニットごとに行事を計画しております。なお、状況により延期・中止、または内容を変更することがあります。

## 編集後記

今号では、春のいわせ長寿苑の様子を中心にお届けしました。過ごしやすい季節となり、久しぶりの散歩などをみんなで楽しんでいます。

さて、新年度も早2か月が経ち、その間には様々な出来事がありました。普段の何気ない瞬間でも写真に収めておくと、後で見返した時にとてもいい思い出になりますよね。私たち情報管理広報委員会も気持ちを新たに、より一層多くの笑顔を皆様に届けられるよう努めて参ります。

暦のうえでは夏はすぐそこです。皆様も身体にお気を付けてお過ごしください。